

menyeleksi satu per-satu mahasiswa. Dalam hal ini sesuai dengan Fungsi organisasi kemahasiswaan menurut UU No. 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi antara lain:

- 1) Mewadahi kegiatan mahasiswa dalam mengembangkan bakat, minat, dan potensi mahasiswa.
- 2) Mengembangkan kreativitas, kepekaan, daya kritis, keberanian, dan kepemimpinan, serta rasa kebangsaan.
- 3) Memenuhi kepentingan dan kesejahteraan mahasiswa.
- 4) Mengembangkan tanggung jawab sosial melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat.

B. Manfaat Dan Pengaruh Kualitas *Output* Mahasiswa

Sebagai seorang insan akademisi yang mengenyam jalur pendidikan tertinggi, mahasiswa memiliki sebuah tanggung jawab besar untuk melakukan sebuah resolusi dan formasi untuk setiap momen. Tak hanya sekedar perluasan ilmu tapi juga kedewasaan berfikir dan bertindak. Oleh karenanya, ketika berada dibangku perkuliahan mahasiswa sebisa mungkin membekali diri mereka dengan ilmu-ilmu diluar jalur pendidikannya, diantara cara yang ditempuh adalah dengan berkecimpung dalam organisasi.

Organisasi ekstra kampus memiliki banyak sekali kelebihan dibanding organisasi intra kampus. Diantara sekian banyak yang menjadi kelebihanannya, salah satunya adalah kekuatan jaringannya. Wilayah cakupannya yang luas (nasional), membuat organisasi mahasiswa ekstra kampus memiliki ruang yang luas pula untuk mengepakkan sayapnya dan

Organisasi mahasiswa ekstra memang mempunyai kepedulian terhadap perkembangan yang terjadi di dalam maupun luar kampus, sehingga mampu mewarnai dinamika kehidupan mahasiswa di kampus. Cukup banyak kontribusi mahasiswa, melalui organisasi kemahasiswaannya, dalam mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi sesuai disiplin ilmunya masing-masing atau menjadi motivator, mediator dan akselerator dalam menyikapi perubahan dan perkembangan yang terjadi di tengah masyarakat. Baik itu menyangkut masalah sosial, ekonomi maupun politik. Namun demikian, tidak dapat dipungkiri, bila masih ada kesan miring terhadap keberadaan aktivis di organisasi mahasiswa ekstra yang antara lain banyaknya aktivis organisasi mahasiswa ekstra yang merupakan ‘mahasiswa abadi’ atau mahasiswa rawan drop out (DO). Banyak hal yang melatar belakangi mengapa hal ini terjadi, sehingga alangkah baiknya bila kita tengok sosok mahasiswa yang ada di kampus.

Mahasiswa aktivis dalam kegiatan organisasi kemahasiswaan adalah mahasiswa yang disamping menekuni aktifitas perkuliahan tapi juga menyempatkan untuk mengikuti aktifitas organisasi kemahasiswaan. Keaktifan di organisasi ini biasanya dilandasi oleh bakat, hobi, tuntutan jiwa organisasi dan kepemimpinan, tuntutan sosial atau bisa jadi karena pelarian dari aktivitas perkuliahan yang kadang dianggapnya membosankan. Konsekuensi logis dari mahasiswa seperti ini tentunya konsentrasi pemikiran dan waktu akan terbagi menjadi dua, satu sisi pada perkuliahan dan sisi yang lain pada kegiatan organisasi. Kegiatan perkuliahan juga terkadang malah

terganggu oleh kegiatan organisasi atau bahkan ada yang meninggalkannya karena terlalu asyik. Sehingga terkadang menjadi alasan pembena bahwa mahasiswa aktivis adalah mahasiswa abadi dan rawan DO.

Memang tidak mudah menjadi organisatoris atau aktivis mahasiswa bukan merupakan hal yang mudah, mahasiswa harus bisa memanae waktu untuk kuliah dan hal lainnya pendukung seperti *waktu ngerjain tugas* dengan kegiatan keorganisasi. Karena sering sekali kegiatan aktivis mahasiswa itu menguras tenaga serta waktu bahkan pikiran. Pagi kuliah, siang rapat, sore rapat, *weekend* pun sering tidak libur itulah konsekuensi yang harus diambil aktivis mahasiswa. Maka hal negatif yang sering dilakukan para aktivis mahasiswa adalah menggunakan kegiatan organisasi untuk membolos kuliah, bahkan merasa bangga dan merasa besar setelah ikut suatu organisasi. Seorang aktivis mahasiswa sebagian besar memiliki idealisme hidup yang agak ekstrim dibanding mahasiswa-mahasiswa lain yang tidak ikut organisasi, mungkin dikarenakan banyaknya diskusi yang mereka lakukan saat di organisasi atautkah dikarenakan mereka banyak mendengar hal-hal yang setelah itu mereka menganggap hal-hal itu benar dan menanamkannya dalam hati.

C. Hasil *Output* Organisasi Mahasiswa Ekstra Kampus dalam Melahirkan Kader Siap Pakai di Tengah Masyarakat.

Organisasi Mahasiswa Ekstra seperti PMII, HMII, IMM, dan KAMMI merupakan organisasi yang memfungsikan diri sebagai organisasi kader, maka setiap gerak langkah organisasi harus dilaksanakan dalam rangka

PKB), Ka.bil Mubarak (DPRD Propinsi), Heri (DPR dari Partai Nasdem), Mujahid Ansori (DPW PPP). Kader yang sukses dalam dunia usaha yaitu Ocah Bahtiar (Ekspor Inpor), uamam, Rizal (Pabrik), deni, fahmi (pengusaha lestoran). Sedangkan dalam bidang pendidikan atau akademik ini cukup banyak sekali terutama di UIN Sunan Ampel Surabaya 80 % birokrasi di kuasai oleh kader PMII. Sebut saja Prof. Abd A'la (Rektor UIN SA), Prof. Ridwan Nasir (Guru Besar Pasca sarjana UIN SA), Prof. Ahwan Mukarom (Guru Besar UIN SA), Serta semua Dekan Di Fakultas UIN Sunan Ampel Srabaya.¹⁴⁵

Sedangkan inti dari perkaderan HMI Korkom Sunan Ampel adalah sebagai proses peningkatan dan pengembangan kualitas individual setiap anggota atau kader HMI Korkom Sunan Ampel sebagai inti generasi muda bangsa yang berkemampuan mentransformasikan kualitas-kualitas unggul kepada seluruh anggota atau kader HMI. Inti materi transformasi dalam pengkaderan HMI adalah watak dan kepribadian muslim, sikap, wawasan, kemampuan intelektual, etika, orientasi, serta kemampuan profesional.¹⁴⁶

Dengan adanya transformasi dalam pengkaderan HMI tersebut diharapkan akan membawa dampak positif bagi para anggota atau kader HMI yang telah mendominasi di dalam masyarakat Indonesia sebagai orang-orang terpelajar karena mereka adalah para mahasiswa dan bahkan alumni mahasiswa yang telah berproses dalam masyarakat secara umum.

¹⁴⁵ Ahmad Fauzi, *Wawancara*, Kantor Komisariat PMII Sunan Ampel Surabaya, 24 April 2015.

¹⁴⁶ Berliana Kartakusumah, *Pemimpin Adiluhung; Genealogi Kepemimpinan Kontemporer* (Jakarta: Penerbit Teraju, 2006), 52.

